
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  １１月２日（金），３年生が栽培した落花生を 

                 使って，クッキーづくりに挑戦しました。 

 当日は，千葉県海匝農業事務所並びに海匝管内食育ボランティアの方々が，講師と 

して来校いただきました。ありがとうございました。今回の落花生は，３年生が６月 

中旬に植え付け，１０月１１日（木）に収穫したものです。 

 プレゼントされたおそろいの三角巾を身に付けた３年生は，６グループに 

分かれ，落花生を細かくする→生地をこねる→生地に落花生を混ぜる→形を 

作る，の一連の手順を手際よく行っていきました。 

 食育クイズに挑戦している頃には，香ばしいにおいが 

焼き上がりを知らせてくれました。栽培した落花生を使 

ったクッキーは，最高のできあがりでした。思い思いの 

形で焼き上がったクッキーを，笑顔でおいしそうに食べ 

る姿が印象的でした。 

３年生 落花生調理 

２２２ 
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 今月１日より，１１月２８日（水）のマラソン大会

大会に向けての，マラソン練習がスタートしました。

水曜日を除いた業間休みの時間を使って，学年ごとに

グラウンドを走る１０分間走を行っています。 

長い距離を走ることは，つらく苦しく感じることの

方が多くありますが，練習・大会を通して，最後まで

粘り強くがんばることのできる身体と心の育成を目

指していきます。 

 ５日の全校朝会の中で，ある学校の体育館に掲示を

してあった，右のような詩を子どもたちに紹介しまし

た。子どもたちは，この詩にあるように，自分に負け

ない強い気持ちを持って，マラソン練習に取り組んで

います。私（校長）も高学年のコースを走っています

が，先頭グループには３周も遅れをとってしまってい

る状況です。今後，１４日以降はマラソン大会のコー

スを走り，大会を迎える予定です。 

１日も休まずがんばる，タイムを縮める，入賞を目

指す等，子どもたち一人一人のがんばりを認めること

のできる練習・大会にしていきたいと考えます。引き

続いての体調管理と応援をよろしくお願いします。 

がんばっています マラソン練習 

 自分にたえる 

 

毎朝 もくもくと走るマラソン 

寒い中 白い息をはいて 走るマラソン 

それにたえる たえられる人が 強い心をもっている 

１日でたくさん走るより  

毎日 毎日の 積み重ねが 自分の力になっていく 

少しぐらい苦しくても 少しぐらいつらくても 

最後までつづける 最後までやりとげる 

人には こんな心が必要だ 

やり始めたことは やりとげる 

このような 強い意志を 持つ人になりたい 



 

 

 

 １１月１日（木），１年生が更生保護女性会の皆さんの 

協力の下，パンジーの花の苗植えを行いました。 

 苗植えの仕方について説明をよく聞き，それぞれのプランターに好きな色のパンジーを３ヶずつ，丁寧に植え

ることができました。土が乾いたら水をやること，土が少なくなってきたら足すことなどの注意をを守り，大切

に育てていきます。更生保護女性会の皆さん，ありがとうございました。 

 

  

 

 １１月９日（金），第４回家庭教育学級が開催され，親子 

給食試食会が家庭科室で行われました。 

 参加いただいた保護者の皆さんと手際よく給食の準備をした１年生は，お父さんお母さんと隣同士で給食をい

ただきました。いつも以上の笑顔で，おいしい給食を食べていました。給食試食会の後は，図書室での子育て講

話に参加をしました。家庭教育学級も，１２月１２日の第５回を残すところとなっています。皆さん，ありがと

うございました。 

 

 

 

１１月１４日（水），八日市場ドームにおいて，匝瑳市小中学校音楽発表会が行われました。 

５・６年生の児童は，全体の２番目にステージに登場しました。最初はやや緊張した表情が見られましたが，

指揮者である東城先生のタクトの動きに集中した時の表情は，自信に溢れたすばらしいものでした。そして，迫

力ある器楽合奏「リベルタンゴ」，きれいな歌声を奏でた二部合唱「世界がひとつになるまで」の２曲を見事に

演奏し，歌い切りました。そのすばらしいハーモニーが，八日市場ドームに響き渡り，「心をひとつに」を体現

した感動の発表となりました。ステージから降りてきた子どもたちの表情からは，持てる力を全て出し切ること

ができた満足した様子が伝わってきました。 

たいへんお忙しい中，外部講師の成川淳子先生，椎名晴美先生には懇切丁寧にご指導いただきました。合わせ

まして，保護者の皆様のご協力があればこそのすばらしいハーモニーでした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 年に４回実施をしている「学校生活アンケート」へのご協力をありがとうございます。記入いただいた 

内容については，子どもたち一人一人が楽しい学校生活を送ることができるよう，全職員で共有し，指導 

しています。アンケートに，「悩みごと相談員の先生」に関連する項目があります。改めてお知らせをしま 

す。鈴木利雄教頭，戸村花代教諭，坂井和子養護教諭 です。保護者の皆さんも，学校生活や子どもの様子 

について相談したい事案がありましたら，ぜひ問い合わせください。 

給食試食会（家庭教育学級） 

２２２ 

１年生 花の苗植え 

２２２ 

感動！匝瑳市小中音楽発表会 

２２２ 

心をひとつに 


